

STEP UP

射水市立太閤山小学校

第4学年 学年だより
令和7年 1月9日

NO. 9

新年あけましておめでとうございます 謹賀新年

新しい年、令和7年の幕開けとともに、4年生の締めくくりとなる3学期がスタートしました。子供たちは新年を迎え、「こんな年にしたい」「今年はこれがんばろう」と、期待に胸を膨らませていることでしょう。子供たちは今年、学校を運営していく高学年、5年生になります。4年生として過ごす残り3か月で、最低限自分のことは自分で行うことができるように支援していきたいと思えます。

今年も、子供たちが力を精一杯発揮できるように、ご家庭でも温かい励ましをよろしくお願ひします。

楽しかった冬休み ～児童の日記より～ (一部抜粋)

- ・12月31日に古城公園でカウントダウンの花火が上がりました。その後、みんなで「あけましておめでとう」を言い合いました。次の日の朝、みんなから「あけおめ」と送られてきました。なんだかうれしくなりました。さっそくいい1日がきた感じがしました。(Tさん)
- ・たくさんの人からお年玉をもらってうれしかったけど、無駄遣いしないようにします。2025年、あっという間に高学年です。あこがれるような先輩になってがんばります。5年生も3学期も目標を立ててがんばります。(Hさん)
- ・新年の挨拶をした後、神棚にお参りをし、朝ご飯にお雑煮と黒豆を食べました。お雑煮のモチはモチモチだったし、黒豆も甘くておいしかったです。食べた後初詣に行き、お守りを買いました。今年もいい年になるといいです。(Tさん)
- ・クリスマスにサンタさんからプレゼントが来ました。わたしは、心の中で「ありがとう」と言いました。プレゼントを開けてすぐに遊びました。みんな幸せそうな顔をしていました。私も幸せでうれしかったです。「今年もいい子にしよう!!」と思えます。(Bさん)

校内書初大会

8日に校内書初大会を行いました。子供たちは、真剣な表情で集中して書き初めに取り組んでいました。冬休み中の練習の成果を出し切ろうと、一筆一筆、気持ちを込めて、「雪の立山」と書き上げました。冬休み前に学校で練習した文字から一段と磨きがかかった力強い作品となりました。



生活習慣を整えよう

冬休みは家で過ごすことが多く、生活のリズム・習慣が乱れていませんか。そこで、次の3つを続け、生活習慣を整えましょう。

- ① 朝は決まった時刻に起きる ② 朝食をしっかりと食べる ③ 夜は9:30までに寝る

また、寒い日は上着を重ね着するなど、体調管理の工夫をお願いします。学校内で、フード付きの上着を着ることはやめてください。風邪気味であればマスクを付け、付けない人も念のためマスクをランドセルに入れておいてください。

そろっているかな? 筆箱の中身

3学期、気持ちよく学習を始めるために筆箱に入れる学習用具の点検をお願いします。

- 5～6本の鉛筆 消しゴム (白色) 赤青鉛筆
 油性ペン 下じき ミニ定規 (折りたたみ式は持ってこない)

※シャープペンシルは持ってこないようにしてください。

